



Ficha Técnica

Nombre del proyecto:

Casa de Mala.

Área de terreno:

30,000.00 m².

Áreas construidas por niveles:

Primer nivel: 470.88m².

Total: 470.88m².

Arquitectura:

Arq. Andrés Muñoz.

Arquitectura de Interiores:

Arq. Francesca Reátegui.

Fotografía:

Sergio Fernandez.

En el recibo resalta el diseño del espejo con marco en madera tallada. La terraza se destaca por la presencia la mesa de centro circular en madera, mármol y fierro que fue diseñada especialmente para el espacio. Esta tiene un espacio central donde colocar fuego durante el frío invierno y botellas sobre hielo durante el verano. Sobre la pared de piedra se instaló una cruz de camino. Sobre la mesa de la terraza resalta un camino de mesa a rayas y al centro un mate burilado.

Para la pared de piedra en el área de la parrilla, se fabricaron las máscaras de cerámica. En el comedor principal se exhibe la lámpara que fue fabricada con velas, hechas de cera

y base de fierro. Esta lámpara se suspende, aproximadamente 3 metros del techo, lo cual le otorga calidez al espacio.

Frente a la mesa se colocaron las tablas de sarhua y como centro una cerámica aya-chuchana de los músicos.

En la sala se utilizó un manto incaico y los grabados de caballos de paso, pertenecientes a los propietarios, esto se enmarco para destacar su presencia en la sala.

Cada detalle se ha fusionado con la arquitectura de la casa, de una forma armónica ofreciendo así un panorama cálido en medio del campo.